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7 月 27 日下午，国家主席习近平夫人彭丽媛邀请总统夫
人伊莉亚娜观看茶艺表演，并同伊莉亚娜亲切茶叙。

新华社记者 丁林 摄

彭丽媛会见佐科总统夫人伊莉亚娜

出发前说明议程并提及肃贪委现场抓捕等问题
率领代表团访问中国

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 于 7 月 27 日 从 雅 加 达
哈 林 机 场 飞 往 中 国 成 都
市。他在出发之前声称，
他 昨 天（7 月 26 日）同 从
业 党 总 主 席 兼 经 济 统 筹
部 长 艾 朗 卡 （Airlangga
Hartarto）在 总 统 府 举 行 的
会议，只讨论关于出口所
得外汇事项，并非讨论有
关 从 业 党 内 部 纠 纷 的 问
题。

投 资 部 长 巴 赫 利 尔
（Bahlil Lahadalia）和海事与

投 资 统 筹 部 长 卢 虎
（Luhut Binsar Pandjaiatn）也
对 佐 科 维 总 统 所 说 的 话
做出了补充。

巴 赫 利 尔 部 长 透 露
说，佐科维总统同艾朗卡
部 长 的 讨 论 时 间 持 续 了
三个半小时完全不属实，
实际上只有三分钟，他们
两 人 边 走 边 聊 而 已 。 他
说 ：“ 总 统 主 持 关 于 出 口
所 得 外 汇 的 会 议 确 实 有
三个半小时。”

卢 虎 部 长 也 补 充 说 ，

佐 科 维 总 统 同 艾 朗 卡 部
长所谈的话，仅是出口所
得外汇事项，原因是出口
所 得 外 汇 对 我 国 来 说 极
为重要，这笔外汇必须要
存放在国内银行。

此 前 ，佐 科 维 总 统 于
7 月 26 日 在 总 统 府 举 行
会议后，其它部长都离开
会议室，只有艾朗卡部长
单独留下来，他在会议室
坐 了 3.5 个 小 时 ，当 他 离
开了会议室后，并没有向
媒体表示什么，更遑论提

及 是 否 与 佐 科 维 总 统 讨
论有关政治问题。

佐科维总统也对肃贪
委 把 涉 嫌 采 购 贿 赂 案 的
全 国 搜 救 局 主 任 亨 利
（Henri Alfiandi）定 为 嫌 疑
犯 一 事 发 表 了 意 见 。 他
要 求 各 方 人 士 要 尊 重 司
法程序。

关于佐科维总统赴中
国的议程，其中一项就是
与中国企业家见面，讨论
有 关 投 资 和 发 展 电 动 车
等问题。

佐科维总统在中国的
主 要 议 程 是 要 与 中 国 国
家 主 席 习 近 平 讨 论 一 系
列的优先议程，包括投资
合 作 、两 国 重 要 项 目 、经
贸合作、卫生以及全球与
区域等问题。

佐 科 维 总 统 说 ：“ 我
也 将 与 数 家 已 在 我 国 投
资 或 将 投 资 的 中 国 企 业
首席执行官会晤，重点讨
论 关 于 下 游 工 业 、石 化 、
可 再 生 能 源 和 卫 生 等 领
域事项。” （Sm）

【本报讯】肃贪委员会
（KPK） 将 把 担 任 2021
年 -2023 年 届 全 国 搜 救 局
（Basarnas）主任的亨利·阿
尔 菲 安 迪 退 休 空 军 中 将
（Henri Alfiandi/HA） 。 据
称 ，他 涉 嫌 接 受 2021
年 -2023 年 在 全 国 搜 救 局
商品和服务采购项目的贿
款。

肃贪委确定已与国军
总部宪兵中心协调有关决
定把上述空军高级将领列
为受贿嫌疑人之事。肃贪
委诸领导人还计划在下周
会见国军总司令尤托·玛
戈 诺（Yudo Margono）海 军
上将，以讨论关于全国搜
救局涉嫌的贿赂案。

肃贪委副主任亚历山

大（Alexander Marwata）于 7
月 27 日 说 ：“ 我 们 计 划 下
周与国军总司令会面及讨
论此事，因为我们不排除
类似事件会有重演的可能
性。”

亚历山大希望其它政
府机构的商品和服务采购
项目不会出现贿赂罪案，
尤其是由国军军官所实施
的行径。因此肃贪委方面
要与国军总司令讨论及致
力 于 减 少 贪 污 行 径 的 问
题。他说：“我们理解在多
个政府机构聘用了政府官
员或国军军官，所以不排
除会发生这种情况的可能
性。”

据 了 解 ，此 前 肃 贪 委
已确定 5 人涉嫌上述全国

搜 救 局 贿 赂 案 ，即 2021
年 -2023 年 届 全 国 搜 救 局
主任亨利·阿尔菲安迪退
休空军中将，全国搜救局
行政协调主任阿弗里·布
迪（Afri Budi Cahyanto）中
校 ，Multi Grafika Cipta Sejati
公 司 董 事 长 穆 尔 苏 纳 迪
（Mulsunadi） ， Intertekno
Grafika Sejati 总经理马里尔
雅（Mairlya），Kindah Abadi
Utama 公司总经理洛尼·艾
迪尔（Roni Aidil）。

据 悉 ，亨 利 和 布 迪 两
人 涉 嫌 接 受 贿 赂 款 项 共
883 亿 盾 。 他 们 自 2021 年
开始接受来自全国搜救局
商品和服务的供应商穆尔
苏纳迪、马里尔雅及洛尼·
艾迪尔的大笔贿款。（Ing）

【本 报 讯】政 法 安 统
筹 部 长 马 福（Mahfud MD）
于 7 月 27 日 在 雅 加 达 副
总 统 府 声 称 ，关 于 伊 纳
迪 尤 斯 二 级 中 士（Ignati-
us Dwi Frisco Sirage）在西爪
哇 省 茂 物 县 Cikeas 警 察
公 寓 被 其 上 级 枪 杀 事
件 ，他 已 敦 促 警 方 要 尽
快破案。

马 福 透 露 说 ，警 方 对
此 事 已 经 着 手 处 理 了 ，
他 已 经 不 需 要 再 与 国 家
总 警 长 里 斯 提 约 将 军 讨
论 这 起 事 件 ，这 已 经 有
了 程 序 ，而 且 处 理 速 度
也很快。

他 说 ，警 方 已 经 没
收 了 一 些 导 致 伊 纳 迪 尤
斯 二 级 中 士 死 亡 的 物

证 ，其 中 包 括 Cikeas 警
察 公 寓 的 闭 路 电 视 录 像
等 。

警 察 总 部 公 关 局 新
闻 处 主 任 拉 马 丹 准 将
（Ahmad Ramadhan） 在 另
一 个 场 合 表 示 ，如 今 西
爪 哇 警 区 和 茂 物 刑 侦 局
的 调 查 员 ，正 对 在 案 发
现 场 的 闭 路 电 视 录 像 等
物 证 作 深 入 的 分 析 调
查 。

此前，警察总部 88 反
恐 部 队 发 言 人 阿 斯 温 上
校（Aswin Siregar）曾说过，
伊 纳 迪 尤 斯 二 级 中 士 会
中 枪 死 亡 ，是 因 为 其 上
级 从 提 包 中 拿 出 手 枪 时
走 火 ，根 据 记 录 这 手 枪
是 IMS 二级中士所有。

阿 斯 温 上 校 说 ：“ 他
们 是 88 反 恐 部 队 的 成
员 ，这 是 一 名 队 员 从 提
包 中 拿 出 手 枪 时 走 火 ，
并 击 中 了 站 在 面 前 的 伙
伴。”

他 强 烈 否 认 ，在 7 月
23 日（周 日）事 发 时 间 凌
晨 1 时 40 分 ，在 伊 纳 迪
尤 斯 二 级 中 士 中 枪 而 死
之 前 ，他 们 之 间 曾 发 生
了 争 吵 。 他 坚 称 手 枪 走
火纯粹是疏忽行为。

（Sm）

肃贪委下周拟会见国军总司令
讨论关于全国搜救局主任涉嫌贿赂问题

马福促尽快调查反恐警员遭枪杀案
西爪和茂物当局已掌握闭路电视录像等物证
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7 月 27 日下午，佐科维总统暨伊莉亚娜夫人抵达中国成都市，并获得
中国国家主席习近平与夫人接见。

佐科维总统会见中国习近平主席


